

PlantaDoce.

Empresa

Grifols pone en marcha su primer centro de plasma en Egipto

En Egipto se construirán un total de veinte centros de donación de plasma totalmente equipados, plantas de producción, una academia de formación, un centro logístico y un nuevo laboratorio de análisis de plasma.

PlantaDoce
19 oct 2021 - 16:28



Grifols emprende su particular aventura en África. La compañía española, especializada en la producción de hemoderivados, ha puesto en marcha este martes, junto a la National Service Projects Organization (Nspo) de Egipto, la primera plataforma integrada de suministro de plasma en el continente. **El objetivo del grupo es facilitar el acceso a los medicamentos plasmáticos en toda la región de Oriente Medio y África**, así como en otros países.

La alianza entre Grifols y Egipto, anunciada en noviembre de 2020, une por primera vez a un organismo gubernamental con un fabricante de medicamentos plasmáticos para abordar la autosuficiencia del país. Las autoridades locales y las agencias

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/grifols-pone-en-marcha-su-primer-centro-de-plasma-en-egipto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

reguladoras internacionales como la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) serán las encargadas de autorizar las instalaciones en Egipto, que se espera también serán certificadas por el Programa Internacional de Calidad del Plasma (Iqpp, por sus siglas en inglés) de la Plasma Protein Therapeutics Association (Ppta).

Grifols Egypt for Plasma Derivatives, la *joint venture* entre Grifols y la Nspo, inicialmente tiene previsto construir y equipar **veinte centros de donación de plasma** en todo el país. Responsables de Grifols y de la Nspo han estado este martes en el distrito occidental de Giza, en El Cairo, para visitar el primer centro de donación de plasma ubicado en un moderno complejo de dos plantas llamado 6 de Octubre.

La instalación comenzará a recoger donaciones de plasma en noviembre. La plataforma de centros de donación de plasma, repartidos por todo el país y equipados con la tecnología más avanzada, tendrá en el futuro una capacidad de recogida de un millón de litros de plasma al año.

Grifols confía en que la instalación empiece a recoger donaciones de plasma en noviembre

El edificio en el que se ubica este primer centro también incluye **un laboratorio de análisis para el cribado del plasma** y un área para formación perteneciente a The Grifols Academy, el principal programa de formación profesional continuada dirigido a empleados.

“La inauguración de este primer centro es un gran primer paso hacia la autosuficiencia de plasma en Egipto y ampliará el acceso al plasma en la región”, comenta Víctor Grifols Deu, co-consejero delegado de Grifols. “Nuestra alianza con Egipto es un modelo que cambiará significativamente la forma en la que se conciben, construyen y gestionan las infraestructuras relacionadas con el plasma en el futuro, permitiendo una mayor disponibilidad de medicamentos plasmáticos”, añade.

Según los términos de la *joint venture*, **la Nspo posee el 51% del capital** y Grifols el porcentaje restante. Hasta que las instalaciones en Egipto estén operativas, Grifols utilizará sus plantas actuales para producir medicamentos a partir del plasma

PlantaDoce.

recogido en el país. Las inspecciones europeas previstas en los centros de donación implicarían que ese plasma podría utilizarse también en Europa.